

旧核融合フォーラムにおいて、平成14年度から平成18年度まで実施した活動や掲載などをご覧戴くため当面の間表示します。該当する最新の内容については、核融合フォーラムの発展継承となる [核融合エネルギー フォーラム](#) のホームページからご覧下さい。

○閉会挨拶(運営会議 議長:佐藤文隆)

核融合フォーラムの役割はだんだん重要になってきてるので、先ほども言われたように、いろいろメールで意見を寄せてもらうとか、そういうことをどんどんやっていただきたい。議論の透明性が大事である。これからは、実際にお金の動く話の中で自由な組織を維持するという非常に難しい役目になっていくので、別に国の機関ではないのだが、透明な運営というのが非常に大事になると思う。なにか意見を言われたときでも、書いてまた念を押しておくとか、そういうような残る形で、これから運営していきたいと思う。

今日の意見、あるいはこれから出る意見については、調整委員会で調整し、そこで議論を踏まえた上で、運営委員会で決めていきたい。多くのポイントについては、そこから議論をスタートさせるということでもいいだろう。名前などはさっと決めなければいけない。そういうふうにやっていきたいと思うので、今後ともよろしくご支援をお願いしたい。どうもありがとうございました。